

encontrar castañas asadas, bocadillos de verduras, de pescado fresco, recién cogido del CUERNO DE ORO, etc.

Los hoteles son mucho mejores que en Grecia, por ejemplo, pero no tienen, categoría por categoría, el nivel de los españoles.

La gente amable, a pesar de que su aspecto no es el más tranquilizador a primera vista. Piel morena, siempre con algo de barba, por supuesto bigote y mucho peor vestidos, en general, que en nuestro país. Sin embargo su amabilidad es casi, casi exagerada.

La circulación en Estambul es caótica. Tanto que apenas se ven motocicletas. Según nos indicaron porque circular con ellas es casi un suicidio.

De todas formas puedes viajar con taxi y cruzar de punta a punta la ciudad por apenas 400 ptas.



PALACIO DE DOLMABAÇE

FRANKFURT IBAN

EXCELLENTS MENJARS

GELADERIA

C/ RAVAL DE VALENCIA , 19
TELEF. 426202
LES COVES DE VINROMA



Otra cosa es intentar viajar en autobús. La mala señalización de las calles y de las paradas, unido a que generalmente los planos de la ciudad están editados en inglés, francés, etc. y los nombres turcos de sus vías nunca coinciden con los que figuran en el plano, hace, junto con el escaso coste de los taxis, desaconsejable su uso.

En Estambul los contadores de los taxis no cuentan si el vehículo no está en movimiento, por eso vereis a sus conductores hacer auténticas maravillas para mantener el vehículo en marcha durante todo el trayecto, con adelantamientos increíbles y cambios de calzada asombrosos.

Existen otros medios de transporte en la ciudad, unos enormes vehículos de los años 60, en los que llegan a meterse entre 7, 8 o 9 personas y que son una especie de taxis comunitarios.

Otro transporte de tipo comunitario son pequeños microbuses con paradas y trayectos fijos, utilizados siempre por los mismos usuarios.

La seguridad ciudadana dicen es mayor que en otros países europeos. Eso sí la presencia de la policía en la calle es muy numerosa.

Los turistas no necesitan documentación para viajar dentro de la ciudad, basta con la tarjeta del hotel donde están hospedados e identificarse como tales.